



Le salut et la conversion

Le salut en Jésus-Christ

« Car Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle. Dieu, en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour juger le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui. »

Jean 3.16-17

Chers lecteurs, ce message est vital, il peut changer tout votre avenir; en plus, il peut vous déplaire, mais vous ne devez jamais l'oublier! Que vous l'acceptiez ou non, il vous concerne dans cette vie et après la mort.

Et puis, c'est un message personnel pour vous. Il vous demande de répondre à l'appel de Dieu. Vous ne pouvez pas rester neutre. Ce message est véridique parce qu'il vient de Dieu! Lorsque Dieu parle, vous pouvez croire ce qu'il dit! Parce qu'il ne peut pas mentir. Lorsque Dieu fait une promesse, vous pouvez compter sur lui. Car il accomplit ses promesses. Dieu vous appelle à accepter son message avec foi; si vous refusez, il vous tiendra pour responsable de l'avoir entendu et d'être resté indifférent.

Ce texte nous révèle trois points prodigieux.

1. Dieu a tant aimé le monde

Comme vous êtes dans le monde, vous êtes compris dans son amour. Si cela ne vous surprend pas, souvenez-vous que lorsque Dieu vous aima, il aima un pécheur, puisque c'est ce que vous êtes. La Bible le dit dans le livre des Romains au chapitre 3, verset 23. Si vous êtes honnête, vous reconnaîtrez que la Bible dit vrai! Mais quoique Dieu vous aime, il haït votre péché. Vos péchés vous empêchent d'entrer au ciel, car Dieu est saint et droit et il punit le péché. Alors, un Dieu d'amour doit trouver un moyen pour sauver le pécheur; autrement le pécheur paiera lui-même pour ses péchés, ce qui veut dire une éternité à passer en enfer.

2. Dieu a donné son Fils unique

La première affirmation vous révèle que Dieu vous a aimé. Celle-ci vous dit jusqu'à quel point il vous a aimé : jusqu'à donner son Fils unique. Que veut dire ceci? Simplement que le Seigneur Jésus-Christ a souffert sur la croix du calvaire afin que vous puissiez être sauvé si vous croyez en lui.

Il versa son sang afin que nos péchés soient expiés. Il mourut afin que tous ceux qui croient en lui aient la vie éternelle. Quelqu'un doit payer le prix de votre péché, vous-même ou un substitut qui soit sans péché. Dieu donna son Fils unique afin qu'il soit le substitut de tous ceux qui croient en lui, car il est parfait.

3. Afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle

Rien ne pourrait être plus merveilleux. Pensez-y! Dieu donne la vie éternelle à celui qui croit en Jésus-Christ. Le Sauveur a achevé son œuvre. Il est mort, il est ressuscité du tombeau et il est monté au ciel.

Il n'y a de salut en aucun autre, ni au ciel ni sur la terre; seulement en Jésus-Christ. Si vous vivez aujourd'hui dans la magie, l'idolâtrie, la jalousie, la discorde, l'orgie, la pratique de la fausse religion et autres choses semblables, *vous n'hériterez pas le Royaume de Dieu*. Le Seigneur est venu dans le monde pour sauver le monde, il est le don unique fait au monde. Et nous ne trouverons le salut qu'en son nom. Regardez vers la croix, où nos péchés ont été expiés parce que nous ne pouvons pas payer le prix de notre salut et de notre délivrance avec de l'or ni avec de l'argent. Même la meilleure des actions ne peut pas nous laver de nos péchés. C'est uniquement le sang de Jésus le Fils du vrai Dieu qui peut vous purifier de tous vos péchés.

La seule chose qu'il vous reste à faire c'est de croire en lui, le reconnaître comme l'unique Sauveur qui peut et qui veut répondre à votre besoin.

Confessez vos péchés à lui seul; abandonnez les fausses traditions et coutumes; prenez une nouvelle direction et reconnaissez Jésus comme votre unique Libérateur, car par lui nous sommes sauvés et nous avons la vraie liberté. Le chemin du salut est exposé en relation avec Dieu. Et c'est là, naturellement, qu'intervient Jésus. Il va au cœur du sujet, qui est le cœur humain. Il nous a montré qu'il n'est pas possible d'envisager une liberté intérieure. Si nous sommes les esclaves de nos préjugés, de nos passions, de nos amertumes ou de nos ressentiments, nous ne sommes pas vraiment délivrés ou libres, même si nous vivons dans un pays pleinement libre du point de vue politique.

Seul Jésus-Christ peut combler ce manque de bonheur intérieur. Lui seul peut briser le pouvoir du péché et libérer le prisonnier de Satan. L'auteur du cantique avait raison de se réjouir à la pensée que la repentance, la foi et l'obéissance sont la clé de la liberté intérieure. Cher ami, vous avez la responsabilité d'examiner sérieusement la religion que vous fréquentez. Vous devez faire la différence entre la vraie foi et les éléments qui en représentent les emballages traditionnels; et, surtout, vous devez faire la différence entre la foi véritable et les fausses doctrines, car tout ceci comporte des conséquences considérables pour votre salut.

Vous ne pouvez mettre sur un même pied toutes les religions au sein d'un cadre culturel donné. Cela conduirait au syncrétisme et à l'universalité. Vous devez vous rappeler en qui vous devez croire et sauvegarder la foi donnée une fois pour toutes.

La réflexion sur le salut de Dieu en Jésus doit être une réflexion fidèle sur ce qui nous est transmis dans la Bible. Le salut de Dieu suppose la chute de l'homme, tout comme la paix suppose la guerre, la guérison la maladie, la rédemption l'esclavage, la réconciliation le conflit, le pardon le mal...

Cette perte est le résultat du péché. Sans reprendre l'histoire du premier livre de la Bible, nous pouvons dire avec beaucoup d'humilité que le premier homme a désobéi à Dieu. Au lieu d'observer ses commandements afin de pouvoir jouir de la vie éternelle et de la communion avec Dieu, l'homme a simplement et intentionnellement rejeté la parole de vie que Dieu lui avait confiée, ce qui a provoqué une rupture immédiate. L'homme s'est détourné de Dieu. S'étant éloigné de lui, il n'a plus eu envie de l'entendre ni de lui parler. Le premier homme est ainsi devenu autonome, s'est fait lui-même dieu et s'est créé son propre système « divin ». C'est ainsi que l'homme a été corrompu, dégénéré et perdu. Par conséquent, il ne vit pas selon la volonté de Dieu et ne peut pas non plus harmoniser sa vie avec celle de Dieu tant que la relation reste brisée. En outre, il appelle le mal bien et l'adopte avec plaisir.

Mais grâce à Dieu, l'histoire ne s'arrête pas là. Le message ne comporte pas seulement la mauvaise nouvelle du péché, mais surtout la bonne nouvelle du salut, qui consiste plus particulièrement dans l'annonce du pardon.

Notre message d'aujourd'hui nous présente à la fois des avertissements et des promesses. Avec clarté, courage et autorité, les apôtres nous ont annoncé de quelle manière et à quelles conditions Dieu pardonne les péchés, faute de quoi il les retient. Repentez-vous et soyez baptisés.

Repentez-vous et convertissez-vous pour que vos péchés soient effacés. Sachez-le bien. C'est uniquement par Jésus-Christ que le salut vous sera accordé. Que Dieu bénisse votre réponse à son appel!

Aaron Kayayan, pasteur

Jésus-Christ lumière du monde. Messages radiodiffusés. Perspectives Réformées, Palos Heights, 1997.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))